



にっこり

令和元年度 9月 面川報徳保育園
うめ1組 1歳児

気温が30℃を超える夏日もようやく落ち着き、朝晩は涼しくなってきました。日中はまだまだ残暑も厳しく、セミの声も聞こえてきます。

先日、ホールで遊んでいると、思わぬお客様にみんなびっくり！大きなオニヤンマが高窓で羽をバタつかせているのを発見しました。「むちー！むちいたー！」（むし、いたー）みんなはお口をポカーンと開けて、少しの恐怖心と少しの興味感で複雑な様子。ぶ〜ん！とオニヤンマが急降下してくると全員急いで先生のところへ逃げてきました。「どこいったあ？」「どこだあ？」…。「いたあ〜！」今度は水道の上の網戸へ、ガシッ！さらにトンボとの距離が縮まって、お友だちと前へ、前へ。網戸を開けて、外へ逃がしてあげると、「バイバーイ！」。ほんの数分の出来事でしたが、絵本や月刊誌から飛び出した本物の生き物に出会えた時間でした。今月は戸外で体を動かしたり、散歩へ出掛け、生き物への興味・関心を高めていきたいと思います。また、今月末の運動会に向けてかけっこや、お遊戯も楽しみたいです。夏の疲れも出やすくなりますので、体調管理に十分気をつけて元気にすごしましょう。



だ〜いすき広場

●お外にいくよ〜！身支度できるよ〜！編●

「今日はお外で遊びましょう！○○ちゃん、靴下はいてみよう。」と一人ひとりに靴下を渡し、自分で履こうと頑張っているみんな。帽子にも挑戦しています。玄関では自分で靴を取り、マジックテープを外して履こうと頑張っています。一人ひとりのやる気に成長を感じます。



今月の予定

- 5日(木) 避難訓練
- 9日(月) 交通安全指導
- 13日(金) 誕生会
十五夜
- 17日(火) 防犯教室
- 28日(土) 園内運動会・芋煮会

おねがい

- 体調が優れない時は登園時、または、手帳にてお知らせください。
- ロッカーの中は毎日確認し、補充をお願いします。
- 危険防止のため、手足の爪はこまめに切ってください。
- お出かけの際には、けが等に十分気をつけましょう。

元気いっぱい、2019夏！

